
狛江ラジオ放送株式会社（こまえエフエム） 

第５回放送番組審議会 議事録 

 

 

開催日時 ： 2021 年 1 月 24 日（日） 20：00～20：40 

開催場所 ： オンライン開催（ビデオ会議） 

委員出席 ： 委員総数   ５名 

         出席委員数  ３名 

出席委員の氏名       村田英昭 委員長、 今村有良 副委員長 

小澤裕一 委員 

         欠席委員の氏名       星川健 委員、 北條健 委員 

   放送事業者側出席者名  代表取締役      松崎学 

取締役 放送局⻑ 名古屋奨 

取締役 技術部長  峯水延浩 

 

■議題 

１ 出席者の確認 

２ 訂正⼜は取消の放送の件数について（報告事項） 
３ 再免許に当たっての要請（報告事項） 

４ 放送番組の審議について（審議事項） 
５ 次回開催⽇程について 
 

■審議内容 

 

１ 出席者の確認 

峯水技術部長から出席者の確認を行い、放送番組審議規程第５条により本会は有効に成⽴す
ることを報告した。 

 

 

２ 訂正⼜は取消の放送の件数について（報告事項） 
（配布資料）訂正⼜は取消しの放送に関する報告 
名古屋放送局⻑から標記について放送法第６条５項⼆に基づき報告した。 
 

期間： 令和２年 10 ⽉１⽇から令和 2 年 12 ⽉３1 ⽇ 
請求件数：  ０件 
請求に対して措置（訂正放送）を行った件数：  ０件 



【意見、質問】   無し 

 
３ 再免許に当たっての要請（報告事項） 
（配布資料）コミュニティ放送局の再免許に当たっての要請（関東総合通信局⻑ 2020 年
11 ⽉） 
峯⽔技術部⻑から標記について、2020 年 11 ⽉の再免許交付時に関東総合通信局⻑より要
請がった旨の説明があった。 
【意見、質問】   無し 

 
 
４ 放送番組の審議について（審議事項） 
番組名   AURA と元気な仲間たち 
放送⽇時  令和 3 年 1 ⽉ 21 ⽇ 20：00〜 21：00 

【意見、質問】 

 

委員： 元気が良く、良かったと思います。最後のカラオケも笑いましたが、楽しくやっているので、

音楽系が好きな人には良いと思います。 

 

委員： 時々、BGM 的に流したりしていますが、いつもスタートから元気のある感じでなかなか良い

と思います。AURA ファンには堪らないと思います。内容的には問題なく、今の感じで良いと思いま

す。 

 

委員： 公共放送としてはシモネタが多かったと思います。その他は、ファンが聞いているので好き

ずきで問題ないと思います。 

 

委員： 本日の同番組で社長が「わちゃわちゃしていた」 とおっしゃってましたが、私も聞いててそ

のように感じていました。それが番組の趣旨でしたらいいと思いますが、その場合、AURA のファン

だったり、私のように直接の 知り合いだったりでないと聴くようにならないかもしれません。 

 

放送事業者：  狛江市役所の福祉保健部が、災害弱者にリズム時計の防災ラジオを配布する事

業を進めている。市と協力して市内の防災の役割を果たせるように取り組んでいる。 

 

  



 

５ 次回開催⽇程について 
    ２０２１年４⽉７⽇（⽔）２０：００から開催予定 

 

 

■審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

なし 

 

 

■審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   公表の方法  事務所へ備置き 

自社ホームページへの掲載（２０２1 年 2 月 13日公表） 

 

 

■その他参考事項 

   なし 


